

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data, penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan teori manajemen Planning (perencanaan), Organazing (pengorganisasian), Actuating (pelaksanaan) dan Controlling (pengawasan) dengan judul Strategi Manajemen Redaksi Beritajakarta.id. Dalam wawancara yang terjadi oleh tim redaksi Beritajakarta, strategi yang telah dijalankan sudah sepenuhnya berjalan dengan baik sesuai dengan perencanaan yang matang agar segala proses peliputan berjalan dengan lancar. Salah satu bentuk perencanaan dari tim redaksi Beritajakarta adalah membagi tim ke beberapa daerah di Jakarta dan memfokuskan untuk mendapatkan berita seputar peristiwa – peristiwa yang terjadi di Jakarta dan juga kebijakan-kebijakan yang menyangkut keberlangsungan di Jakarta. Dalam pengorganisasiannya, tim redaksi Beritajakarta akan memberikan pembagian tugas kepada seluruh tim yang bertugas. Salah satu koordinasi tugas yang diberikan kepada para tim adalah untuk mendapatkan berita yang aktual dan faktual seputar DKI Jakarta. Kru yang sudah ditugaskan di daerah tersebut biasanya akan melakukan riset terlebih dahulu apakah ada kegiatan dari Pemrov DKI Jakarta yang dapat diliput, kemudian apabila tidak ada reporter biasanya akan melakukan riset mengenai apa yang bisa diliput di daerah tersebut.

Kemudian dalam pelaksanaannya, setelah mendapatkan tugas perwilayah reporter dan kameraman akan langsung menuju lokasi dan meliput kegiatan yang berlangsung. Reporter diharuskan mendapat lebih dari satu narasumber untuk dimintai keterangan agar berita bisa dikatakan valid. Setelah mendapatkan berita, berita langsung akan dikirimkan kepada editor baik narasi maupun gambar ataupun video. Tahapan terakhir yaitu pengawasan, pengawasan biasa dilakukan oleh pemimpin redaksi untuk melakukan pengecekan tahap akhir untuk memastikan berita yang akan dipublikasi tidak terdapat kesalahan yang menyebabkan salah persepsi oleh masyarakat. Pemimpin redaksi biasanya melakukan quality control pada setiap berita yang setiap terbit untuk meminimalisir kesalahan – kesalahan.

#### **5.2 Saran**

Sebagai saluran berita resmi pemerintah Provinsi DKI Jakarta, tim redaksi Beritajakarta.id memiliki tanggung jawab penting dalam meningkatkan kualitas dan relevansi pemberitaannya untuk kepentingan masyarakat. Adapun saran yang diberikan oleh penulis kepada Beritajakarta.id :

#### **SARAN TEORITIS :**

- Menjaga dan memastikan bahwa setiap berita yang disampaikan dilakukan dengan penuh keberimbangan dan objektivitas.
- Menyusun strategi penyajian berita yang inklusif terhadap inovasi merupakan langkah penting untuk memperkaya pengalaman pembaca.
- Melakukan evaluasi rutin terhadap kualitas berita dan respons masyarakat. Dengan menjalankan evaluasi secara konsisten, Beritajakarta.id dapat memastikan bahwa berita yang disajikan tetap relevan, akurat, dan mampu memenuhi harapan dan kebutuhan masyarakat

#### **SARAN AKADEMIS :**

- Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih dalam pertanyaan yang perlu dibahas dalam keperluan data hasil penelitian.
- Peneliti selanjutnya diharapkan untuk memperbanyak sumber dan informasi terkait pemberitaan olahraga agar penelitian lebih baik dan jelas
- Penelitian selanjutnya diharapkan selalu mempersiapkan diri sebelum turun ke lapangan dalam proses pengambilan data sehingga penelitian terfokus dengan pencaharian data yang ada dilapangan.